



にいた



○進んで学ぶ子
○思いやりのある子
○たくましい子
校風「みんな伸びよう肩くんで」
～にこにこ いきいき たくましく～

学校運営協議会（第1回）開催

文責：堀井篤人

10日、今年度第1回目の学校運営協議会が開催されました。主な議案として、①学校経営方針の承認、②年間事業計画、③特色ある学校づくり（熟議）、④その他、の4項目があげられ、熱のこもった話し合いが行われました。特に③の「特色ある学校づくり」では、熟田小の特色とは？という話題から、「子どもたちに聞いたらどんな回答になるのだろう」「縦割り班で話し合うと意見が出やすいのでは」などの意見が出されました。また、地域の方々の意見を生かして「星空映画会」を実施したい等、委員の皆様から多くの貴重な意見が出されました。

役職	名前	役職	名前
会長	小菅 正樹	庶務	川崎 利夫
副会長	齋藤 芳久	庶務	落合千枝子
コーディネータ	吉澤 裕子	庶務	田崎 知美
広報	関 健一	PTA会長	今井 直樹
広報	田代 裕子	校長	堀井 篤人

令和5年度学校運営協議会委員の皆様です。

◆話し合いの要旨

- 1 学校経営方針の承認 校長の説明 質疑 承認
- 2 年間事業計画 年3回実施 熟議 学校評価等実施
- 3 「特色ある学校づくり」について 現在やっていることを、推進していく。
- 4 その他 学校運営協議会で実践していくことは、2、3年で大きな結果を出すことではない。今の子どもたちが大人になっても継続していけるような下地が作れるとよい。



委嘱状が交付された後、校長室で活発な意見交換が行われました。

5年 田植え

5月19日（金）5年生が総合的な学習の一環として恒例の田植えを行いました。田植えボランティアと保護者の皆様のお手伝いを得ながら、一生懸命手植えにチャレンジしました。手植えの体験はほぼないのことで、田んぼに足を入れたときの子どもたちのなんとも言えない歓声が印象的でした。笑顔と真剣な表情が入り交じっていたことから、楽しさとともに米作りのたいへんさが味わえたと思います。手植えは今や貴重な体験です。今後も継続していきたい活動の一つと思っています。



時間とともに手際よくなってきました。不思議なことに泥も徐々に気にならなくなりました。

1年生を迎える会

1年生が入学して約1ヶ月が過ぎた5月10日（水）、「1年生を迎える会」が行われました。今年度は1年生の自己紹介に始まり、ふれあい班毎に遊びを行いました。上級生達が話し合い1年生に楽しんでもらえるように、遊びの内容だけでなくルールも工夫していました。最後に上級生から手作りのプレゼントをもらって終了となりました。6年生を中心に全員が準備や運営に関わる心温まる企画でした。



この日はとてもいい天気で、気持ちのいい陽気の中、全員が楽しく活動できました。

人権の花贈呈式

5月24日(金)さくら市の人権擁護啓発活動事業として「人権の花」マリーゴールド(プランター6つとポット230苗)をいただきました。人権擁護委員の小堀義昭様、小野恵美子様、小堀俊子様様の3名が来校し、学年代表児童がマリーゴールドのプランターを受け取りました。花を育てることで、生命尊重や豊かでやさしい心を育てることを目的としています。



P T A 理事会・各種委員会

5月19日(金)P T A執行部会、各種委員会、理事会が実施されました。

十分な話し合いにより年間計画や活動内容が確認され、今後のP T A活動が決定しました。親子ふれあい活動は全学年で実施となり、直近では、6月17日(土)に奉仕活動が予定されています。

その他、コロナ5類移行に伴っての変化もありますので、先日配付された「理事会だより」でご確認ください。



1, 2, 3年、遠足

1~3年生が5月26日(金)に遠足に行きました。遠足のコースは1年「宇都宮動物園」2年「なかがわ水遊園」3年「モビリティリゾートもてぎ」です。参加児童全員が元気に出発し、疲れた様子の中、笑顔で帰校しました。「疲れた」ということは、楽しくいい学習ができたということです。一人一人の充実感に満ちた表情を見て、これらの行事が制限がなく実施できるようになったことは幸せなことだと感じました。

まもなく、4年生の遠足「那須方面」、6年生の修学旅行「東京・鎌倉方面」があります(5年生の臨海自然教室は2月)。準備等のご協力をお願いします。



かみなり対応について



梅雨入りと同時に雷の季節がやってきます。すでに雷音は何回か聞こえましたが、幸いにも今のところ下校への影響はありません。

しかし、今後は増えてくると予想されます。そこで、下校時に雷が鳴ったときの対応について確認します。

下校前に雷が発生した場合は校内に待機させます。その場合「待機中」のメールを送信します。収まり、雷音が遠ざかっていくのが確認できたら「下校開始」をメール送信します。激しい雷雨が続き、待機しても収まる状態でない場合は「引き渡し依頼」となります。「引き渡し」については6月16日(金)実施予定の『引き渡し訓練』をご確認ください。下校直前に遠方で雷音が鳴った場合等、判断が難しい場合がありますが、ネットの雷情報を元に、児童の安全を最優先に考え判断いたしますので、ご協力をお願いします。

ホームページについて

学校や児童の活動の様子をホームページでお伝えしています。

児童と触れ合う機会を多くしたい、学校の様子を早く覚えたい、という意識で、校内巡視、授業参観、行事参加等をこまめに行い、その過程で得た情報を掲載しています。情報提供や写真撮影等、全職員の協力の元、1日1記事以上を目標にしています。「おもしろい」というものではありませんが、毎日更新する予定なので、学校の様子、児童の活動等を知るのには、最適です。

「さくら市立熟田小学校」と学校名で検索すると、一番最初にホームページが出てくると思っています。これまでの履歴も見るできるので、ぜひご覧になってください。

1 安全な学校

2 安心できる学校

3 あいさついっぱい学校

目指しています。